

出雲市の小学生、中学生、保護者のみなさんへ

出雲市フレンドシップ宣言2014



わたしたちは、人権尊重の精神に基づき、すべての中学生がインターネットを通じた「いじめ」や「トラブル」などを自分たちで防止するために、思いやりの気持ちをもち、相手の気持ちを考えた発信をしていくことを基本として、次の内容を掲げて取り組んでいくことを宣言します。

これらを実現していくためには、わたしたち一人ひとりが情報モラルを高めていくことが必要です。この、「出雲市フレンドシップ宣言2014」の内容に出雲市立中学校生徒会全体で取り組み、インターネットによる「いじめ」や「トラブル」を防止し、全校生徒の絆を深めて、明るい学校づくりに取り組んでいきます。

- ① わたしたちは、インターネット上に不適切な書き込みや掲載をせず、自分の情報も、友達の情報も両方守っていきます。
- ② わたしたちは、携帯電話、スマートフォン、パソコンの使用を **夜9時** までとし、自分から終わらせるようにします。



みんなで守ろう!

私たちで決めました！

◆平成26年(2014)11月18日に行われた中学生議会で、参加した出雲市立中学校代表生徒全員の賛成で可決されました。



出雲市立各中学校生徒会
出雲市教育委員会

出雲市小学校長会・中学校長会／出雲市PTA連合会

